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Prot. n. 73363 
CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

VERBALE N. 22 del 02/11/2016 
 
Il giorno 02/11/2016 alle ore 15,00 si è riunito il C.d.A. dell’ISSM Paisiello, ritualmente convocato. È presente 
anche il Direttore Amministrativo, Dott. Angelo Raffaele Borgia che svolge funzioni di segretario. 
Risultano presenti: 
 

 Nome e Cognome Qualifica Presente Assente 

Prof. Avv. Domenico RANA Presidente  X  
 

M° Lorenzo FICO Direttore  X  
 

Dott.ssa Patrizia CARRA Consigliere, esperto  X  

M° Pasquale PASCALE Consigliere, docente  X  

Sig. Davide BERARDI Consigliere, studente  X  

Dott. SSA Elisabetta Maria SANTOVITO Consigliere, ex art. 16 c. 3 dello Statuto         X 
 

 
 
Il Presidente invita il C.d.A. alla trattazione dei seguenti argomenti all’Ordine del Giorno: 
 

1. Avvio nuovo anno accademico: determinazioni (nomina docenti tempo determinato); 
2. regolarizzazione e regolamentazione, anche finanziaria, delle c.d. ore aggiuntive; 
3. Varie ed eventuali.  

 
1) il Presidente riferisce: <<a seguito di numerosi incontri tenuti presso il Ministero della Pubblica Istruzione, 
con rappresentanti del governo e della Direzione Generale M.I.U.R., nonché con il Gabinetto del Ministro ed 
ancora con diverse consultazioni, con la Presidenza della Settima commissione al Senato della Repubblica 
(Sen. Marcucci Pres. e Senatore Martini relatore), allo scopo di chiarire la posizione particolare dell’Istituto 
Paisiello, in vista della discussione del Disegno di Legge in materia di statizzazione degli Istituti Musicali 
Pareggiati (testo unificato dei Disegni di Legge nn.322/934/972/1616), ancora dopo una serie di incontri 
anche congiuntamente al Presidente della Provincia, con i rappresentati del Governo Regionale della Puglia, 
si è pervenuti alla stesura di un “Protocollo di Intesa per la continuità didattica ed amministrativa 
dell’I.SS.M. G. Paisiello, preordinata alla statizzazione definitiva”, sottoscritto, alla presenza del 
rappresentante del Governo, Sottosegretario Angela D’Onghia, dalla Regione Puglia, Dalla Provincia di 
Taranto e dall’I.S.S.M. G. Paisiello, in persona dei rispettivi rappresentanti legali.>> Il Presidente, 
nell’esprimere soddisfazione per il raggiungimento dell’intesa, soprattutto perché la stessa consente il 
regolare avvio dell’anno accademico e dà sicurezza innanzitutto agli studenti ed alle loro famiglie, nonché a 
tutto il corpo docente, sia a T.I. che a T.D. deposita agli atti del C.d.A. copia dell’indicato Protocollo d’Intesa. 
Dopo ulteriori positivi commenti, a cui si associano tutti i componenti del C.d.A., il Presidente informa che 
tale Protocollo d’Intesa era stato peraltro preceduto da una nota del Ministro Stefania Giannini, nella quale la 
stessa assume l’impegno al finanziamento di €1.500.000,00 in favore dell’Istituto Paisiello. Il presidente 
sottolinea altresì che, a parte l’immediato risultato a cui sopra si è fatto riferimento, il Protocollo d’Intesa, 
sulla base dell’attività ministeriale e del Parlamento, deve considerarsi un atto preordinato alla statizzazione 
definitiva dell’Istituto. Il C.d.A. approva la relazione del Presidente e ne ratifica l’operato. In dipendenza della 
disponibilità finanziaria acquisita per effetto del soprarichiamato Protocollo d’Intesa e quindi ai fini di un 
regolare avvio dell’anno accademico, su proposta del Presidente, il C.d.A. unanimemente delibera di 
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prorogare, sino al 31/12/2016, i contratti relativi ai docenti a tempo determinato di seguito individuati: M° 
Pippa Matteo (Cattedra di Violino), M° Franco Lorenzo (Cattedra di Canto Jazz), M° Pantaleo Niccolò 
(Cattedra di Saxofono), M° Cossi Lorenzo (Cattedra di Pianoforte), M° Greco Giuseppe (Cattedra di 
Pianoforte), M° Signorile Michele (Cattedra di Pianoforte Jazz), M° Mezzari Fabrizio (Cattedra di Tromba), 
Prof.ssa Cifrone Antonia (Cattedra di Teoria e Tecnica dell’interpretazione scenica); delegando al Direttore 
Amministrativo di porre in essere tutti gli adempimenti conseguenzialmente connessi, tra i quali la proroga, 
sino al 31/12/2016, del rapporto con il consulente amministrativo dott. Stefano Basile per il disbrigo delle 
annesse pratiche. Si dà mandato, inoltre, al Direttore Lorenzo Fico per l’individuazione dei docenti necessari 
alla copertura delle cattedre per le quali non è possibile provvedere con docenti già in servizio e 
indispensabili al regolare svolgimento dell’attività didattica, salve le necessarie deliberazioni del C.d.A., una 
volta espletata l'attività istruttoria del Direttore Fico. 
2) In merito al secondo punto di cui all’O.d.G., il Presidente propone di utilizzare le risorse stanziate in 
Bilancio di Previsione 2016 per “il Fondo d’istituto”, che per legge non è di competenza dell’Istituto, per 
liquidare le ore aggiuntive svolte dai docenti a tempo indeterminato dell’Istituto negli anni accademici 
2014/2015 e 2015/2016, al fine di dirimere qualunque controversia dovesse insorgere in tal senso. Il C.d.A., 
unanimemente delibera di approvare la proposta del Presidente e delegare al Direttore Amministrativo, di 
porre in essere tutti gli atti conseguenziali, sentiti i revisori dei conti dell’Istituto. Il presidente inoltre rileva 
come sia necessario regolamentare l’utilizzo delle c.d. ore aggiuntive anche per l’anno accademico in corso. 
Sul punto interviene il Consigliere Pasquale Pasquale, esprimendo la necessità di approvare 
preventivamente apposito regolamento d’Istituto (come previsto dal C.C.N.L. di categoria AFAM), per 
l’utilizzo ed il costo delle ore aggiuntive da affidare al personale di ruolo. Il Presidente propone quindi di 
delegare il Consigliere Pascale, nella sua qualità di rappresentante del corpo docente, per la predisposizione 
di una bozza di regolamento per l’utilizzo del personale di ruolo nell’assegnazione delle “ore aggiuntive”; il 
C.d.A. unanimemente approva la proposta del Presidente e delega il consigliere Pasquale Pascale alla 
predisposizione di una bozza di regolamento per l’utilizzo del personale di ruolo nell’assegnazione delle “ore 
aggiuntive”, rimandando pertanto ad una successiva seduta per la sua discussione ed approvazione. 
3) Su indicazione del Presidente, il C.d.A. prende atto del decreto del Presidente dell’Istituto (prot. 73371), 
con cui il Direttore Lorenzo Fico è stato nominato quale “responsabile delle Prevenzione della Corruzione, 
fino al 31/10/2017. Lo stesso, in assolvimento del suo incarico, propone per l’approvazione il “Piano 
Triennale di Prevenzione della Corruzione 2016/2018”. Il C.d.A., dopo attenta lettura, unanimemente 
delibera l’approvazione del Piano proposto dal Direttore Fico. 
Il Direttore pone, inoltre, il problema della copertura di alcuni insegnamenti da attivare in relazione ai nuovi 
corsi di I livello autorizzati dal MIUR con i Decreti 2290 e 2293 del 24 Ottobre 2016. Propone, di 
conseguenza, la pubblicazione di un bando per una procedura comparativa a evidenza pubblica per soli titoli 
per l’individuazione di esperti esterni ed un bando per la copertura di insegnamenti nel periodo pre-
accademico che non sia possibile coprire con i docenti in organico. Il C.d.A. all’unanimità approva. 
 
il C.d.A., su indicazione del Presidente, prende atto del Decreto del Ministro della Pubblica Istruzione n°743 
del 26/09/2016, con cui viene confermata per il periodo di tre anni a partire dal 26/09/2016, la nomina a 
Presidente del Prof. Avv. Domenico Rana. Infine relativamente ai lavori in corso per l’adeguamento 
funzionale della sede di Via Duomo 276, sciogliendo precedenti riserve, il C.d.A. unanimemente delibera di 
autorizzare l’utilizzo di tutte le risorse già individuate nel bilancio di previsione 2016, per tutti quei lavori 
possibili per l’attivazione di locali del terzo piano, anche in misura minimale. 
Avendo concluso l’esame dei punti all’O.d.G., all’unanimità dei presenti il C.d.A. dispone la pubblicazione del 
presente verbale sul sito Istituzionale dell’Istituto, in ottemperanza agli obblighi di trasparenza. 
Il Presidente dichiara sciolta la riunione alle ore 16,45. 
 

       F.to Il Segretario verbalizzante                         F.to Il Presidente  
                       Dott. Angelo Raffaele Borgia                     Prof. Avv. Domenico Rana 
 
 
 
 
 


